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UNIT 51 OSCAR WILDE & BERNARD SHAW
1. INTRODUCTION. From the dramatic point of view the first half of the nineteenth ce 
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5. A gas pipeline consists of two single pipes with a couple of parallel pipes in the middle. The inlet flow rate is 120 
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 EL REGRESO DE “MISS SANCHEZ” Nuestra cantante, Marta Sánchez, es una “Mujer”, con un “Mundo” tan brillante como el “Azabache” y que aunque resulte una “Desconocida”, para algunos, sigue aquí, diciendo que “Soy yo”, haciéndonos sentir “Lo mejor de Marta Sánchez”, para terminar siendo “Miss Sánchez”, último fruto de 21 años en el mundo discográfico, avalado por cinco discos de estudio, dos recopilatorios y uno en directo, así como participaciones en otros proyectos, sin olvidarnos de su etapa en Olé Olé. Marta Sánchez se reinventa a si misma y nos presenta un disco distinto y renovado. Así, ella se lo plantea de esta manera, en esta etapa actual, debido a lo que pedían sus fans, para que sea más bailable. El regreso esperado por miles de fans de una de las estrellas del pop más reconocidas de España. Marta intentaba, como siempre lo ha hecho a lo largo de su carrera, marcarse un nuevo reto para este trabajo discográfico. Era cuestión de tiempo que los caminos de Marta Sánchez y Carlos Jean terminaran por cruzarse y se unieran ambos talentos, muy conocidos en el panorama musical español. El resultado ha sido la composición y creación de los temas, los arreglos musicales, la aportación de músicos profesionales, y la participación de amigos como Alaska, la voz de Tino Casal o el rap de Anthony Freeman. Así ha dado a luz este disco, titulado “Miss Sánchez”, el cual rebosa pop, con un toque dance más que considerable, flirteando con ritmos bailables sin dejar de explotar, en otros momentos, los medios tiempos y las baladas. Todo ello lleno de un sonido nuevo, marca inconfundible del que ha sido su productor, Carlos Jean, portador de un estilo electrónico y lleno de música de sintetizador. Una buena colección de canciones hechas a la medida de la poderosa voz de Marta, que vuelve a demostrar que sigue siendo una de las mejores voces de este país. “Miss Sánchez” es lo que muchos estaban esperando de una Marta más dance y más actual. Es un disco hecho a gusto de los fans. De hecho, Marta se da el lujo de compartir con ellos la ilusión de lanzar su ansiado disco directamente a sus corazones. No cabe duda de que “Miss Sánchez” gusta y llega a la gente. Es increíble el cambiazo, en todos los sentidos, que ha pegado Marta, siguiendo en su línea pop, pero escalando nuevas metas. Vuelve a convertirse en una estrella deslumbrante, siendo el título del disco, todo un acierto, que la confirma, de nuevo, como la reina del pop en España. En palabras de Marta, es un giro hacia el lado más bailable, más optimista y más feliz de la música. No sólo es importante la música y la producción. Ello debe de acompañarse con la imagen, esa imagen que ella, desde siempre, ha cuidado, aportando nuevos looks, estilos y formas, acordes con lo que en cada momento, el disco, la gira o los tiempos se lo marcan. En esta ocasión nos muestra un look diferente, lleno de frescura y espectacularidad Así es “MISS SANCHEZ”, sin ningún tipo de dudas, su mejor momento.
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 EL ALBUM “MISS SANCHEZ” “Miss Sánchez” es el nombre, glamoroso y elegante, del disco, que surge del rap extraído del single "Superstar", que en un momento dice: You´ll now the name Miss Sánchez from your fans [Desde ahora serás Miss Sánchez para tus fans]
 
 Éste es el título elegido por ella, para resaltar su nuevo disco, como una forma, un tanto irónica de presentarse después de 20 años de carrera, según comentaba ella misma, queriendo hacer notar que siempre ha sido una señorita, aunque a veces haya perdido la compostura. Lo dicho, Miss Sánchez es un álbum discográfico, muy deseado para los fans. La publicación de dicho disco tuvo lugar el día 23 de Abril de 2007 en toda España. El objetivo de este trabajo, cargado de temas bailables y pocas baladas y con estrellas invitadas como Alaska y Tino Casal, es volver a llenar las pistas de baile de todo el mundo de habla hispana. Doce canciones atómicas, cinco de ellas con letra de la propia Marta, y en concreto, tres de ellas escritas íntegramente por Marta, como “Tienes que vivir” (dedicada a su hija Paula), “Frida y sus flores” (homenaje a la gran pintora mejicana) y “High energy” (la más innovadora del disco). Además, dos adaptaciones realizadas por ella misma, como “Levántate”, título que le inspiró su hija Paula y que hace referencia a una de las primeras palabras que utilizó, cuando empezó a hablar, y “Reina de la radio”, la canción más light. También cabe destacar el tema producido por el señor Christian De Walden que nunca nos falla, en una maravillosa canción a piano y voz que emociona en cada una de sus palabras, “La noche que acabó”. Destacan los dúos fantásticos con cantantes estelares del pop español, como el trepidante “Si me cambian los recuerdos” con Alaska y el mágico “Embrujada” de Tino Casal, logro de las nuevas tecnologías.
 
 Tino Casal es un visionario y vanguardista de los años 80
 
 Alaska es una artista del pasado, del presente y del futuro
 
 Todas esas canciones están producidas, con mucho esmero, todas tienen su punto, están bien hechas, con unas buenas letras, minutos justos, aportando registros nuevos, y con su forma de cantarlas, y voz, que certifica una y otra vez que es ella, y sólo ella, MARTA SÁNCHEZ. Al disco se suman músicos como Nacho Sotomayor, Alfonso Pérez, el pianista Raúl Quilez, entre varios, y los compositores como Victoria Gastelo y Manuel Alejandro y Jorge Luis Piloto, entre otros. Así es MISS SANCHEZ, que nos vuelve a traer a nuestra Marta a nuestro lado. Sólo nos queda decir que es una valiosa joya discográfica, y una gran satisfacción para todos nosotros, los fans.
 
 super MS
 
 04
 
 PRODUCCIÓN
 
 La dirección musical íntegra corre a cargo del eficiente Carlos Jean. Es una producción exquisita, con arreglos brillantes y muy cuidados, y unas bases muy modernas y elegantes. Uno de los mayores aciertos del disco es que Carlos Jean ha renovado el sonido de Marta. El trabajo con el sonido es de lo más impresionante que tiene “Miss Sánchez”, ya que todo está perfectamente sincronizado. Todo ello está controlado por él mismo, excepto una canción “Superstar”, realizada por un discjockey llamado Dj Sammy. Con su trabajo, deja libertad a Marta Sánchez para que pueda hacer sus composiciones, buscar sus temas, todo ello logrando una gran compenetración entre ambos. Ella debe su más sincero agradecimiento a Carlos Jean por la moderna y elegante producción. Mención aparte, es que él mismo adelantó que “Miss Sánchez” iba a ser la bomba. Además, dicho disco es bendecido por un gran éxito. Recordando a Carlos Jean, diremos que fue el realizador de remixes de “Desconocida”, cuya edición single fue uno de los más vendidos del año 2000, y además se encargó de dirigir musicalmente algunas canciones incluidas en el recopilatorio “Lo mejor de Marta Sánchez”. Por otra parte, ha hecho que consiguieran sus mejores éxitos Fangoria, Nawja Niwri, Miguel Bosé, OBK y Bebe. Es en la actualidad uno de los más solicitados productores.
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 *SUPERSTAR* LA CANCIÓN ESTRELLA DEL SINGLE Para ir creando expectación, se publica "Superstar”, el primer single, canción por la que ha apostado Universal Music, la compañía discográfica de Marta. Ha sido un acierto. Muy comercial y con un ritmo discotequero. Toda una dedicatoria a sus fans, que llevaban tiempo esperando su nuevo trabajo. La letra está explícitamente dirigida a sus fans y su público. El hecho de utilizar como sampler, el tema “I Just Can´t Get Enough” (1981) de los Depeche Mode, una de las canciones preferidas de la adolescencia de Marta, se puede considerar como un homenaje a tiempos pasados. Además, incluye un rapeado de Anthony Freeman, en el que Marta dice “I´m here to stay” (Estoy aquí para quedarme). El título está relacionado con la vuelta de una cantante o de ella misma, que es una gran estrella del pop nacional. Es curioso que se dejara escuchar una primera versión 'biográfica'. La radiaron en primicia el día 17 de Marzo de 2007 en “Los 40 Principales”. ERA UNA DESCONOCIDA, QUERIA CANTAR, DESESPERADA, SOÑABA SER SUPERSTAR Haces que en cada escenario me sienta especial Nunca me di por vencida, soy fuerte, No quiero ser una más Te necesito a mi lado, hoy vuelvo a empezar DIME SI SOY PARA TI SUPERNATURAL, NO TENGAS MIEDO, DIME LA VERDAD No quiero ser para ti, la estrella fugaz Nada sin ti, ¡cuánto hemos logrado! Ahora tengo mi lugar Cuanto valor me has dado para continuar
 
 Estas fueron las primeras frases que repasaban los títulos de sus canciones, resumiendo lo más significativo de su carrera. Todo un guiño cariñoso a sus fans. Lo que circuló era una primera versión inédita, una rareza, o más bien un regalo especial para ellos, pero no suena desfasada, porque ese tipo de música siempre se ha llevado y se llevará. En la versión original “Superstar” gana mucho más, enganchando desde el principio hasta el fin. Un estribillo pegadizo que nunca se puede dejar de tararear. Todo un hit que aspira a convertirse en uno de los referentes de las pistas de baile, de las discotecas, de las radios, de los tonos del móvil, de los mp3, y de lo que sea, pero, quizá más pegadiza que nunca. En fin, es una canción dedicada por y para los fans. Es uno de los éxitos del año, que se verá en las típicas recopilaciones anuales. Tengo para ti, toda mi ilusión Eres para mí, la fuerza y el valor Me haces brillar, contigo olvido lo peor Y nunca podré devolverte todo tu calor
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 CANCIONES MÁS IMPACTANTES La opinión más generalizada, es que las canciones más impactantes, que no interesantes, son SI ME CAMBIAN LOS RECUERDOS y HIGH ENERGY. Serán las que hagan que las pistas se llenen de gente a su ritmo, así como también LEVÁNTATE o EMBRUJADA, que encantan. Por supuesto, SUPERSTAR es la que engancha desde el principio y eso es importante, además de ser la más conocida y escuchada hasta el día de hoy. Vamos a intentar analizar, brevemente, todas y cada una de las canciones: SI ME CAMBIAN LOS RECUERDOS
 
 Es un rompe pistas, que demuestra ser brutal y desgarradora. Supone un cambio de estilo radical, por la mezcla de las dos voces desprenden mucha fuerza. Es una canción total, es la que más entusiasma a la mayoría de los fans. Es lo más destacado del disco. HIGH ENERGY
 
 Es una canción que sorprende a propios y extraños, con la que Marta se ha atrevido a interpretar una letra sugerente, adornada por los contrastes en su voz, tan sensual, y música alucinante. ¡¡¡Es lo más!!! Es un tema caliente, sexy, erótico. SUPERSTAR
 
 Super divertida, de las que te ponen a dar saltos, con una letra y un ritmo muy jovial, una voz que nos contagia su alegría, y algo muy especial. Es adorable para los fans. Es uno de los más populares de este año, como el típico clásico “Soy yo”. LEVÁNTATE
 
 Es una canción muy optimista que transmite buen rollo. Es, en pocas palabras, fresca, animada y movida. Un contagioso tema lleno de positivismo, con un estribillo que se va a tararear casi sin darse cuenta. Tiene todo lo necesario para convertirse en la canción del año. EMBRUJADA
 
 Una de las canciones más frescas del disco, así como uno de los cortes más bailables, con sonido trance futurista, unido a la voz de Tino Casal, quien se dio a conocer con ese mismo tema, muy conocido en el año 1983, y renovado en este año 2007, con nueva revisión musical. Sofisticada. Éstas son las cinco canciones bailables que han dado mucho que hablar entre los fans. Por el contrario, REINA DE LA RADIO es de las que más indiferentes ha dejado, pero aún así se complacen con esta canción, y además, la interpretación que le da en directo es superior, a pesar de que sea muy brillante la producción musical en el disco.
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 GRANDES BALADAS Después de destacar los temas con marcha, debemos de mencionar esos temas para momentos más tranquilos, que nos encantan: las baladas, que emocionan o llegan al alma. Según los fans, podemos destacar tres de ellas, DESAFINADOS, TIENES QUE VIVIR y LA NOCHE QUE ACABÓ, que vuelven a demostrar que, además de cantar más que bien, sabe interpretar como nadie. DESAFINADOS
 
 Un temazo contra el poder dictatorial en todos sus ámbitos de actuación. Es una balada muy sentida, y realmente magistral. Potente a la par que comercial. Como dice uno de los fans, “es una maravilla, es una de las 7 maravillas del mundo”. Es el diamante del anillo, según la misma Marta. TIENES QUE VIVIR
 
 Un tema entrañable que dedica a su hija Paula. Se nota que la canta desde el fondo de sus entrañas, transmitiendo mucho. El tema con más sentimiento y con unos agudos de Marta, descomunales, jamás se los habíamos escuchado... y que voz!!! Es una canción maravillosa con una producción envolvente, todo un encanto de canción. Según dice otro de los fans, “es de las que te pone los pelos de punta”. Claramente, es una carta abierta para su hija Paula, para que el día de mañana la entienda y que será para ella, cuando sea un poco mayor, una bonita herencia. LA NOCHE QUE ACABÓ
 
 Una canción acústica, sólo con piano y su voz, entre melancólica y sensible, de lo más elegante. Sin duda, ésta es la balada por excelencia de este disco. Es un tema que ayudará a desahogarse a todos aquellos, y sobre todo aquellas, que sufren por amor. Según los fans, esta canción recuerda a “No te quiero más” y “Después de ti”, ambas en discos anteriores, de antaño. Todo un broche de oro para un gran disco. Aparte, TE IMAGINO y CONTRADICCIONES, las más típicas y clásicas del disco, que tratan de la tristeza y esperanza después de un desamor. Por supuesto, son verdaderamente relajantes y bonitas. También debemos mencionar el homenaje que nuestra Marta hace a la famosa pintora mexicana Frida en el tema FRIDA Y SUS FLORES. Compuesta en el año 2003, no es hasta ahora que ve la luz. Es un pequeño resumen de su vida, muy accidentada por cierto, en la que hace referencia a las flores que aparecen en la mayoría de sus lienzos. Es una canción melancólica y preciosa.
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 OPINIONES En general, los fans hablan muy bien de todo el disco “Miss Sánchez”. Como es normal, las opiniones, en muchas ocasiones, no coinciden, porque las que para algunos son muy buenas, para otros son totalmente prescindibles. Pero todos están de acuerdo en una cosa, es un pedazo de disco, es un discazo,... Desde aquí, hay opiniones interesantes de cada uno de los cinco fans, expresando a su manera del disco.
 
 Angel Castillo: Que discazo nos ha sacado Marta. Empieza super bailable y va bajando el ritmo a medida que avanza. Vaya sorpresones los medios tiempos rollo electrónico de TE IMAGINO y FRIDA Y SUS FLORES. Un ritmo novedoso y sonidos que te meten de lleno en la historia de la canción. LEVANTATE, buenísima, el temazo disco seventies que le faltaba a Marta, letra reinvindicativa y optimista. SI ME CAMBIAN LOS RECUERDOS, un pelotazo y la preferida de mucha gente, con ese toque electrónico un poco oscuro. EMBRUJADA muy housera con toque progresivo, suena de lujo en las discotecas. HIGH ENERGY es una canción diferente que Marta necesitaba en su repertorio, con una letra provocativa. Un sonido electro que suena a Goldfrapp y despues a Ultra Nate en el estribillo con matiz soul. REINA DE LA RADIO es de mis favoritas, me parece una bomba. Internacional, fresca y juvenil. DESAFINADOS, para mi la mejor balada del disco y una de las mejores en la carrera de Marta. Una letra impresionante, como la orquestación y la melodía y la potencia de voz que saca Marta para el tema. Además de la buenísima interpretación. Los baladones TIENES QUE VIVIR y LA NOCHE QUE ACABÓ impresionantes. En especial, los cambios de registro de TIENES QUE VIVIR, esos tonos altísimo, son una pasada. Quizá la menos impactante sea CONTRADICCIONES por ser una balada más típica de Marta y aún así me gusta mucho. A mi parecer es su disco más completo, buenas letras, derroche de voz, bailable y producción curradísima. Es impecable el sonido y lo fresca y rejuvenecida que suena Marta. Hasta en los temas lentos, son de otro estilo no baladas italianas que ya tuvimos bastantes con “Desconocida” y “Soy yo”. Ya lo dijo Marta, para este disco no le servían los rellenos. Su mejor disco, MISS SÁNCHEZ.
 
 Miguel Cueto: El disco MISS SANCHEZ me parece un acierto en su carrera sobre todo enfocado al público general que está demandando algo atrevido, marchoso y desenfadado de Marta. De hecho está siendo un gran éxito. Musicalmente es más moderno que los anteriores, gracias a la producción de Carlos Jean. Los temas bailables son los más destacables del disco sin embargo es en alguna balada donde pierde la fuerza que tenía en otros trabajos. Pero estaba claro que necesitaban un cambio de actitud más fresco, y lo ha conseguido. LEVANTATE, SI ME CAMBIAN LOS RECUERDOS, DESAFINADOS y EMBRUJADA me parecen los temas mas redondos y PERFECTOS de este disco. Están a la altura de la voz de Marta. El disco es muy ameno, divertido, muy pensado en su orden y que te pasa volando. Seguramente con el toque del directo mejorarán todavía más todos los temas. Espero que sea un gran éxito que le permite seguir experimentando y sorprendiéndonos por nuevos derroteros en su larga carrera discográfica.
 
 * MISS SANCHEZ * MISS SANCHEZ * MISS SANCHEZ * 09
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 Nacho Exposito: Sin lugar a dudas es el disco con el sonido más impresionante que tiene Marta, todo está perfectamente sincronizado. Y suena cristalino, suena potente... Eso es lo que me pasa... El disco está pensado... para poderlo oír de diferentes formas... eso sí... el compendio general es de un disco fresco, alegre y entretenido. Que a fin de cuentas es lo que hace de un disco indispensable. Y Marta ha creado su mejor disco, y uno de los mejores editados in Spain. Las canciones que más me han impactado...a parte de no se tan “dance” como lo habían vendido son: SI ME CAMBIAN LOS RECUERDOS, me ha dejado sin palabras. TIENES QUE VIVIR, es simplemente una obra maestra, donde la voz de Marta alcanza registros nunca vistos por ella. DESAFINADOS, es una pequeña joya de la producción, buenísima. Y a título personal, REINA DE LA RADIO, es mágica y me transporta. El momento HIGH ENERGY. Me ha hecho gracia al principio, la letra más transgresora de Marta, que te pone a 100. Y en general, Marta en este disco se ha superado vocalmente. Para mi raya la locura de lo que es controlar una voz, y hacerlo desde dentro. Para mí lo era, y siendo más objetivo, para mí es la mejor voz de este país. Demostrado queda.
 
 Juan Pedro: Es un lujo de disco en mayúsculas. Hay temazos: REINA DE LA RADIO, me encanta el sonido que está tan de tendencia últimamente y los gorgoritos del final son tan “Mi mundo”, que me emociono, porque esa es para mi la mejor época de Marta. FRIDA Y SUS FLORES, es buenísima, tiene ese sonido tan retro, es una gozada. DESAFINADOS, esto es una obra maestra en la producción en España, me encanta, y la letra aunque no me fije en ella, si distingo lo que quiere decir y está muy currada. HIGH ENERGY es otro de los puntazos del disco, ese sonido, esa Marta haciendo lo que le da la gana con ese vozarrón, es tan impactante y maravillosa. TIENES QUE VIVIR, me he quedado... porque la parte final es tan espectacular, esos agudos infinitos e imposibles, como se pierden los arreglos de voces... todo!!! Quizás me hubiese gustado más que acabase como el believe, pero está igualmente genial. TE IMAGINO, me encanta, sobre todo cuando lo suelta con esa entonación que parece que está cañera total y pasota. LEVANTATE es de las que más indiferentes me ha dejado, aunque me gusta, pero no tiene esa .atmósfera agonizante que me mola a mi en Marta. Es muy optimista. EMBRUJADA, me ha sorprendido .gratamente el sonido, menos mal que Jean no recurrió a los sonidos típicos de este tema y le dio un tono .agonizante al sonido, estupendo. La parte final sobrecogedora!!. Mi nota para el disco es un 10!!
 
 .Luís Turpín: .No sé qué más añadir, estoy flipado con el disco, es una pasada, de principio a fin, sí, creo que Marta lo ha .conseguido, no hay rellenos, no me sobra nada, es un disco 10. Genial.
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 GRACIAS * MISS SANCHEZ * Gracias a nuestra Marta, por darnos lo que queríamos, dárnoslo con gran calidad, sorprendernos, hacernos bailar, emocionar... todo ello con 12 canciones llenas de magia y espectacularidad. Es un discazo lleno de estilo, matices, "nuevas" Martas, llenos de ingredientes para convertirse en nuestro disco favorito y en el disco que, por fin, le de su gran trono de reina del pop español. Este disco nos ha abierto los ojos y nos ha enseñado que por "viciado" que este un productor o por muy reconocible que sea su trabajo escuchando sólo unas notas de un tema, trabajando con Marta todo cambia, ella ha hecho que el trabajo de este gran productor se reinventase asi mismo con sonidos nuevos en el y producciones de autentico lujo. En general este disco nos ha puesto a Marta de autentica moda, sorpresivamente a todo el mundo o casi todo el mundo le está cambiando el concepto que tenían de Marta y se está abriendo a más público. Este disco es el disco que pedían, que necesitaban, es un discazo, y a todos aquellos que no confiaban en ella... ahí les ha demostrado el lema “MARTA SIEMPRE SORPRENDE”. Gracias Marta.
 
 David Gallardo
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 MEGA PROMOCIÓN El estreno del single “Superstar”, ha venido acompañado de un vídeo clip en el que se nos muestra a una Marta que no para de bailar en una discoteca, en la que se ve rodeada de toda una gama de colores, donde predomina el verde. “Superstar” ha puesto muy alto el listón, más que nunca, en varias emisoras de radios, en tonos originales, en descargas digitales, y además, es un Super hit de las discotecas. Definitivamente es uno de los más sonados del año. Un mes después se lanzó el disco, con 12 canciones, cuyo título llama la atención: “Miss Sánchez”. Su presentación gira alrededor de la portada del disco, que extrae del videoclip “Superstar”, con Marta en el centro, rodeada de ocho personas, algo fashiones, en plan discotequeras, incluido un chico fan solicitando un autógrafo, éste último elegido por el concurso de la revista “Shangay”. Todo emula a una discoteca y destaca el color verde. Marta quería una portada en la que compartir protagonismo con otros personajes. Irónicamente hizo una especie de caricatura de sí misma rodeada del séquito que normalmente la rodea. El disco viene acompañado de una gran promoción en todos los medios de comunicación, con reseñas del mismo y soberbias entrevistas en prensa, televisión y radio, hasta en los telediarios. Todo esto ha servido para convertirlo en un disco prometedor y atractivo, directo hacia el éxito. Ha sido lo que todos sabíamos, un gran éxito en su carrera profesional. Durante las primeras semanas, en unos grandes almacenes, El Corte Inglés, se acompañaba al disco con otro cd promocional, llamado “Extras exclusivos” en el que se encuentran las versiones Single, Remix y Videoclip del tema “Superstar”. Efectivamente, se ha visto cómo, por primera vez en su carrera discográfica, ha entrado directamente al número 3 en la lista de los más vendidos en España, elaborada por Promusicae, que sustituyó a la anterior AFYVE, y además, ha conseguido encabezar varias listas de éxitos, como el primer puesto en la lista oficial de ventas de El Corte Inglés y el número uno de descargas legales de pago en iTunes ( internet ). De ahí, hasta el momento, está situada entre los 50 primeros en la lista oficial de Promusicae.
 
 super MS
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 Respecto a la opinión personal de Marta, ella no tiene ninguna duda de que “Miss Sánchez” sería su disco definitivo, ya que es el que más le gusta y el que más le apetece escuchar, a todas horas. Para ella, ha sido un hit muy importante, teniendo en cuenta el éxito rotundo de este disco. En sus propias palabras: “Iba muy segura con este disco y sabía que iba a tener suerte, pero mi objetivo es continuar en un buen lugar y seguir teniendo tan buena acogida con otros singles que vengan detrás. Lo que quizá no esperaba tanto era la buena crítica general que estoy recibiendo por parte del público”. Y ahora está en plena promoción, algo que hace cada vez que sale un single, como es el caso del segundo, “Levántate”, que se edita el día 25 de Junio, con el que intenta seguir aumentando su éxito. En su caso, lidera el número uno de los singles más vendidos, tras dos semanas de la salida de dicho single de remixes. De hecho, ha promocionado el vídeo clip “Levántate”, de forma espontánea, y a la vez, divertida, en el que relata una noche callejera de fiesta, paseando por las calles, en concreto, en el barrio madrileño de Chueca, y bailoteando con cuatro amigas, cada una de ellas con una peluca de un color distinto, por ejemplo, Marta con peluca rosa, y además, se la ve acompañada de gente, sobre todo, de fans. Según las opiniones de los fans, el deseo generalizado para uno de los próximos singles de "Miss Sánchez" es “Si me cambian los recuerdos”. Este tema sería una apuesta sobre seguro e incrementaría aún más el éxito y las ventas del álbum. "Si me cambian los recuerdos" es uno de los temas favoritos de los fans y una canción total que incluso gana en directo cuando la canta Marta sola, sin la colaboración de Alaska, que sí aparece en el disco.
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 FIRMA DE DISCOS ( 1 ) Durante la promoción del disco, hizo un hueco en su agenda para la firma de discos en Madrid, en El Corte Inglés, el día 27 de Abril, fecha especial para los fans madrileños y algunos otros que llegaron de lejos, por ejemplo, desde Las Palmas. Había una larga cola de fans de más de 20 metros. Es lógico que estuvieran ilusionados por estar tan de cerca de Marta, tan humana y cordial como siempre, de poder acercarse a ella, a por un autógrafo en el disco, en una foto o en un papel. Ella atendió a todos con los brazos abiertos prestándose a firmar, posar para las fotos. Estuvo todo el momento, acompañada del manager Pepa Navarro. Los fans se sintieron tan felices por estar viéndola a escasos centímetros y en persona y por posar junto a ella en las fotos. Algunos se decidieron a darle regalos, como una flor, unos dvd´s de sus últimas actuaciones grabadas de televisión, una caja metálica de pins de fotos de Marta hechos por un fan, un cúmulo de cosas, tantos, que Marta tuvo que pedir muchas bolsas de El Corte Inglés para guardar todo lo que le regalaron. No sólo eso, también algunos pudieron tener una pequeña conversación con Marta. Un tal fan cuyo nick es “frankyo” le dio las gracias por el pedazo disco y le dijo “Prométeme que no vas a tardar otros cinco años en sacar otro disco, que si no me corto las venas”. Marta se echó a reír, y le dijo al despedirse: “Gracias por venir, muy simpático”. Un tal nick “emnug81” le preguntó por la versión inglesa de “Miss Sánchez”, y le contestó que “aún era pronto para saber si habría disco en inglés”, él le rogó que insistiera en la discográfica hasta que lo consiguiera... y ella se lo intentó prometer. Como anécdota curiosa, mencionaremos que un fan le llevó todos sus discos en solitario y los ha firmado uno a uno. Una chica le regaló un bonito cuadro hecho por ella, en el que pone el nombre “PAULA” dedicado a la hija de Marta. Una mujer llevó a su hija, que tendría 3 ó 4 años y que se llamaba también Marta Sánchez. Marta la tuvo un ratito en brazos. Otro fan, llamado Gontxu, le llevó para firmar el L.P en vinilo de “1990”, explicando que, el citado disco de Olé Olé, fue el primero que compró con 12 años, y le ha ido acompañando con mucho cariño durante todos esos 17 años, y que quería pedirle una firma en él, fue el momento que Marta flipó un poco y lo miró por todos los lados como si ya no se acordase de esa época. Una anécdota especial: los fans que participan en el foro “Divaforum”, hicieron una pancarta improvisada en una bolsa de plástico pidiéndole una foto con todos los del foro que allí estaban, y ella les anunció que cuando acabara la firma. Ellos quedaron atónitos cuando al acabar, les dijo “venga, los del foro, id pasando, vamos a hacernos la foto todos juntos”. En ese momento no paró el incesante cúmulo de flashes que los deslumbraban, y las fotos. Para ellos, fue un momento muy emocionante. En general, fue una bonita experiencia, durante toda la tarde, con la presencia de Marta. Todo organizado y muy tranquilo.
 
 La firma empezó a las 18:30 y terminó pasadas las 20:30. Todo se desarrolló en medio de un gran respeto a la gran artista que es. Estas son las impresiones de algunos de los que estuvieron presentes en esta firma de discos: “ha sido impresionante... que tiene una magia increíble y atrayente hacia la gente... que estaba encantadora... más cercana que nunca... ha sido flipante hacernos la foto con Marta... ¡Qué pasada cuando vi a Marta en frente de mí!... Marta estuvo en todo momento muy correcta... se notaba claramente que la discográfica le obligó a que firmara discos porque no se le vio muy entusiasmada solamente cuando se sacó una foto con una chiquitina...”. En general, fue muy agradable con los fans y la gente. super MS
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 FIRMA DE DISCOS (1)
 
 Madrid 27 abril 2007
 
 FIRMA DE DISCOS (2)
 
 Madrid 29 junio 2007
 
 FIRMA DE DISCOS ( 2 ) Una vez más se repitió la experiencia: una firma de discos de Marta Sánchez para sus fans. En esta ocasión en la FNAC de Madrid, el día 29 de Junio de 2007 a las 20:00 horas. Muchos fans llegaron tiempo antes para ser los primeros de la cola. Por ejemplo, sobre las 17:30 llegó Jorge, para poder estar enfrente de Marta. Allí se reunieron los fans de siempre, incluida Inma, que se desplazó desde su ciudad, Valladolid, para asistir a esta firma. También asistieron nuevos fans, igualmente ansiosos e ilusionados por conseguir un autógrafo de su artista favorita. A las 19:00 horas empezaron a sonar los remixes de “Levántate” y, a la vez, aparecieron tres bailarines (dos chicas y un chico) bailando al compás de la música. De fondo, en una pantalla grande, proyectaron el vídeo de “Levántate”, el mismo que se ha comentado antes, el que se grabó en la calle, y en el que Marta llevaba una peluca rosa. Por cierto, todo este montaje hizo un poco más espectacular la firma. Marta, radiante, llevaba el pelo recogido en un moño y un postizo de cola larga hacia las espaldas. Y llegó nuestra artista puntualmente, a las 20:00 horas, y se marcó un bailoteo con sus bailarines durante unos minutos. Acto seguido atendió a la prensa y luego empezó a firmar y atender a la gente que había acudido para saludarla. A la par, comentaba sus impresiones y anécdotas a los fans. Marta se quedó flipada con la barbaridad de caratulas de los cd´s que tenía Inma, de Valladolid, y se dispuso a firmarlas. También se quedó anonada al ver una de las fotos que llevó Javi, ella montada en una moto, de cuando rodó el vídeo “Levántate” por Chueca [ver esa foto en la pág.13]. Le pidió que se la diera, pues le gustaría tenerla. Marta habló a través del móvil de un fan con otro fan, el cual se emocionó al oír a Marta por teléfono. Y como estas, otras curiosidades más se fueron sucediendo a lo largo de la jornada. Marta estuvo tranquila, serena y muy próxima en todo momento, según algunos fans, a pesar de que se la veía algo cansada por todo lo que había estaba aconteciendo a su alrededor durante esa semana tan movida y agitada. Ella se limita a ser correcta y punto, cumpliendo con su trabajo, que era firmar los discos, y mostrándose disponible para todo lo que se la pide, como firmas, fotos con ella, y besos. Así transcurrió la firma de discos de una estrella del pop. Gran cantidad de gente acudía y salía encantada, tras conseguir sus autógrafos, sus fotos con Marta, o tras firmarla con cámaras y móviles, pero, sobre todo, por verla a tan escasos centímetros, en persona. En fin, fue estupendo el ambiente de la firma, con los bailarines, la proyección del vídeo y los remixes que sonaban. Además, las estanterías de la FNAC estaban repletas de cds de “Miss Sánchez Remixes” y de cd´s de toda la discografía de Marta. Hay que destacar que Marta tiene muchos fans nuevos gracias al gran interés y éxito de “Miss Sánchez” y por eso compran sus discos anteriores.
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 HIT PARADE En el foro de Marta Sánchez los fans han puntuado cada una de las 12 canciones de "Miss Sánchez" por orden de preferencia y el resultado ha sido el siguiente: “Si me cambian los recuerdos” ha sido la elegida por la mayoría como la mejor del disco. En último lugar quedó “Frida y sus flores”. 1º. 2º. 3º. 4º. 5º. 6º. 7º. 8º. 9º. 10º. 11º. 12º.
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 SI ME CAMBIAN LOS RECUERDOS ….......... ( 458 puntos ) LEVANTATE …................................................. ( 424 puntos ) DESAFINADOS …............................................ ( 360 puntos ) SUPERSTAR …............................................... ( 336 puntos ) EMBRUJADA …............................................... ( 319 puntos ) TIENES QUE VIVIR …...................................... ( 287 puntos ) HIGH ENERGY …............................................. ( 251 puntos ) REINA DE LA RADIO …................................... ( 245 puntos ) LA NOCHE QUE ACABÓ …............................. ( 241 puntos ) CONTRADICCIONES …................................... ( 184 puntos ) TE IMAGINO …................................................. ( 164 puntos ) FRIDA Y SUS FLORES …................................ ( 153 puntos )
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 ENTREVISTA
 
 * Marta Sánchez, la reina del pop * Entrevista extraída de la prensa nacional “Europa Press”
 
 Marta Sánchez es una de las artistas musicales que más ha arraigado en nuestro país llegando a convertirse en la auténtica reina del pop. Sin embargo, su brillante carrera no la ha cegado de éxito y fama, todo lo contrario: su sencillez, cercanía y naturalidad hacen de Marta Sánchez una profesional completa y excepcional. Y es que, como ella misma dice, la clave de su éxito radica en trabajo, trabajo, más trabajo, e ilusión. Tanta, que ella se implica profundamente en sus proyectos: diseña el vestuario de sus conciertos, colabora en la escenografía,... Y por si fuera poco, este año se estrena como empresaria, ya que ha invertido una cantidad de dinero en su show. Marta es una mujer guapa, inteligente, decidida, muy familiar y con los pies en la tierra. Su felicidad se reparte en entre su trabajo, su marido Jesús Cabanas y su hija Paula. Y si se tiene que decantar por alguno de ellos, no lo duda: su familia. Tanto es así que se plantea ampliarla y tener más hijos. ¿Cómo ha sido la grabación de Miss Sánchez?
 
 Es un disco que hemos tardado en grabar, porque ha habido algunas modificaciones muy importantes para el resultado final, como cambiar dos veces de repertorio hasta tenerlo cien por cien claro, y hasta que yo viera que la selección de canciones iba a ser la que realmente me llenara. Con Carlos Jean es muy fluido trabajar, porque es una persona muy relajada haciendo música, te contagia la forma que tiene de disfrutar haciendo su trabajo. Aparte, es un amigo desde hace muchos años, desde que empezó a hacer mixes de mis canciones. Ha sido divertido. A parte de Carlos Jean, en este disco te has rodeado de otras grandes colaboraciones, como la de Alaska...
 
 Alaska es otro as de la profesión: una mujer sumamente inteligente y locuaz; una artista que, además, ha demostrado que no sólo es un icono del pop y de la movida, sino que ha sabido mejorar y mantenerse mucho tiempo, como yo. La tengo muy en consideración como amiga y como compañera de trabajo. Ha sido para mí una suerte poder contar con su apoyo en este disco, porque además de todo la admiro muchísimo. ¿Por qué se ha elegido esa estética tanto en el disco como en el vídeoclip?
 
 Ya que era un disco bailable y alegre, la portada no podía ser algo oscuro o romántico, sino que tenía que ser muy lucida, muy pop y dance. Viendo un libro de David Lachapelle se me ocurrió que podría hacer una parodia de su estilo fotográfico. Otra idea era que no quería salir sola en la portada. Quería posar acompañada de lo que puede ser el séquito de una artista del pop, hacer irónicamente una caricatura de mí misma. ¿Qué te parece que el público te considere la reina del pop o que personajes de la talla de Joaquín Sabina hayan dicho de ti que eres la mejor voz del país?
 
 ¡Pobre Sabina! Debe de estar frito de oír su nombre por mi culpa. En una ocasión conté que Sabina me preguntó en una discoteca: ¿Cuándo se van a enterar de que eres la mejor voz del país?, y haciendo un guiño a esa forma de hablar tan característica de Sabina, yo le contesté a su manera: Cuando se me caigan las tetas . Y esa anécdota ha dado la vuelta a la península. En un mercado tan complicado cómo es el de la música, ¿cuál es el truco para mantenerse en los primeros puestos durante tantos años?
 
 ¡Si yo lo supiera lo empaquetaría y lo vendería en un todo a cien! (risas). No sé cuál es el truco. Creo que si tengo que descomponer mi fórmula sería Trabajo + Trabajo = Mantenerse . Ese es el único truco que puede haber. A pesar del calor del público y de las buenas críticas, conseguir llegar hasta donde estás no ha sido nada fácil. ¿Qué ha sido lo más complicado?
 
 ¿Lo más complicado? Digamos que sobrevivir a algunos presidentes de compañías discográficas, no todos, pero algunos sí que eran difíciles; y el someterme a tantos viajes y separarme de mi gente querida. Esas son, quizá, las dos cosas más complicadas. ¿Y lo más gratificante?
 
 Que en este disco, sobre todo, estoy notando que la gente me da mi sitio y me tiene respeto. ¿En qué lo notas?
 
 En todo. Desde los periodistas, hasta los fans, en la calle, en Internet con los mensajes que me mandan a través del foro. Incluso en la forma de felicitarme por mi disco y la manera de dirigirse a mí. ¿Qué es lo más curioso que te han dicho por la calle?
 
 Sorpresivamente para mí, me dicen que soy más guapa en persona, que yo creo que no, tengo mucha suerte con la cámara. Otros se sorprenden porque creen que soy más alta. La gente es muy dada a la sinceridad. Prefiero sentirme accesible a que me vean intocable. Eso me haría sentir más incómoda. 21
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 ¿Recuerdas qué sentiste la primera vez que te subiste a un escenario?
 
 Estaba nerviosa, pero a la vez lo estaba disfrutando mucho, porque era la culminación de un sueño. Recuerdo que no daba pie con bola. Se me olvidaron algunas letras, cuando me quise dirigir al público se me trabó la lengua. Las malas pasadas de los nervios. Después de todos estos años, ¿cuál es la principal diferencia entre la Marta Sánchez del principio y la actual?
 
 Sigo siendo tan inocente e imprudente como siempre, quizá ahora sé agarrar las riendas de mi vida y de mi carrera. Antes era un poco más veleta y me dejaba influir por la opinión de los demás. Ahora me siento consolidada y sé lo que no quiero. Soy más exigente a la hora de empezar un proyecto. Me tiene que llenar mucho y tengo que verme recompensada por todo el trabajo que me va a conllevar. ¿Cómo eres cuando no estás sobre un escenario?
 
 Se me da fatal eso de definirme, porque soy normal, una persona a la que le gusta hacer bien su trabajo. Soy inconformista, siempre doy la vuelta a las cosas para ver si se puede sacar algo mejor, nunca acabo de gustarme del todo en un trabajo, me gusta ir a más. Soy una persona inquieta. En algunos momentos encuentro la tranquilidad que me hace desconectar. ¿Cuáles son tus proyectos más cercanos?
 
 Lo más cercano es la gira. He cambiado de músicos, de bailarines, de coreógrafo, de diseñador de luces, de director de escenografía... Va a estar muy bien, porque con toda la humildad del presupuesto que me puedo permitir, ha quedado bastante bien. A parte, me he hecho empresaria, porque he invertido una gran cantidad de dinero en este show, y sólo por eso estoy con mucha más ilusión y con más necesidad de que salga bien. Cuéntame alguna de las cosas que más van a gustar de la gira...
 
 Hay un reciclaje de toda mi música como solista, he hecho remezcla de todos mis temas antiguos. Va a sonar muy nuevo y muy moderno. Olé-Olé , el grupo con el que comenzaste, ha reanudado su carrera. ¿Qué te parece? Que lo podrían haber hecho antes (risas), han tardado un poco. Pero nunca es tarde si la ilusión es buena. Lo único que me parece que han elegido una chica excesivamente joven para lo que es el concepto Olé-Olé a estas alturas. ¿Has barajado la posibilidad de volver al cine o de hacer algo no relacionado directamente con la música?
 
 No, sólo la música. ¿Qué es para ti la música?
 
 Lo que sé hacer para ganarme la vida, básicamente, y lo que me da ilusión para dedicarme a una cosa tan bonita como es este negocio. Me dedico a algo que me gusta, que con eso siempre te tiene que salir algo bonito a la fuerza. Es una suerte poder dedicarte a algo que realmente te llena. Desde pequeña diseñabas tu propia ropa, ¿lo sigues haciendo?
 
 Sí, me inspiro en algunos diseñadores y le hago los cambios que me van bien a mí, pero tengo una ayuda de una estilista, que se llama Milagros Ventavol, que es la que me ha ayudado a hacer el espectáculo de este año, y Looking Shocking, una pareja de diseñadores de Madrid. ¿Te animas a sacar tu línea de moda?
 
 Sí, no me importaría, no sé cuándo encontraría ese hueco, pero sí me gustaría. A mí me encanta la moda. ¿Cuál es tu secreto de belleza?
 
 Me cuido un poco, me gusta salir y divertirme de vez en cuando, pero digamos que desde hace muchísimo tiempo no salgo más de una vez al mes, porque los fines de semana se los dedico a Paula. Es cuando tengo tiempo para estar con mi hija. ¿Qué sueles hacer para mantenerte en forma?
 
 Me cuido mucho la hidratación de la piel, es como un ritual de mañana y noche para mí. Y además, tengo un entrenador personal, al que hace un mes que no veo, por cierto, con la promoción y el show, me va a matar cuando me vuelva a encontrar en el gimnasio, pero hay alguna tabla en casa de brazo, piernas y abdominales. Pero en época de promoción es muy difícil cuidarse. Bebo mucha agua, me hidrato bastante y no como porquerías. Tu hija, ¿ha heredado tu don para la música?
 
 Le gusta bastante y se adivina un sentido rítmico bastante importante. La voz, sobre todo cuando se enfada, la tiene bastante potente. Cuando tú tenías su edad es cuando mostraste tu gusto por la música...
 
 Sí, cuando tenía tres años. A ella le gusta mucho también. super MS
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 ¿Te gustaría que se dedicara a lo mismo?
 
 No, me parece que esta profesión podría llegara tener bastante dificultad en un futuro, a no ser que el cambio de industria lo sepamos asimilar y digerir. Es un mundo duro. A mí me gustaría que se dedicara a algo más tranquilo. A pesar del tiempo que lleváis juntos, ¿cómo vive tu marido (Jesús Cabanas) el hecho de que de vez en cuando tengas que ausentarte por motivos de trabajo?
 
 Bueno, hubo un tiempo de la promoción que se puso un poco más nervioso, porque no me veía prácticamente en todo el día durante un mes más o menos. Se asustó un poco, porque desde que nos conocemos fue la época que más ausente estuve de casa. Ahora está más tranquilo. Yo le he dicho que es un tiempo y que no va a ser así siempre. Pero es una persona que también tiene una profesión que le mantiene viajando y le exige eso. Es bastante comprensivo. ¿Qué te queda por hacer? ¿Hasta dónde quieres llegar?
 
 Ya he llegado lejos. Si me dices que si cuando era joven pensaba llegar hasta aquí, seguramente no me lo hubiera creído, pero siempre se puede llegar más lejos. Lo que pasa es que tengo ya cuarenta y un años, una familia, a lo mejor me podría plantear la posibilidad de hacer mi familia más amplia, con más hijos, y eso supongo que me irá quitando más tiempo para dedicarme muchos más años a una carrera. Luego te sorprende la vida con un éxito inesperado y mantengo mi profesión por más tiempo, pero yo calculo que en unos diez años empezaré a rebajar mi actividad. ¿La jubilación entra dentro de tus planes?
 
 No sé, luego igual lo echo mucho de menos y me lo pide el cuerpo. Ahora mismo estoy inmersa en una gran actividad y no hay tiempo para pensarlo. Si algún día tienes que elegir entre estar con tu familia o dedicar más tiempo a tu profesión,¿por qué te decantarías?
 
 Mi familia, por supuesto.
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